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深谷市教育委員会



 

 

令和５年深谷市教育委員会第４回定例会 

 

 

 

日  時  令和５年４月１２日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時３０分 

 

場  所  本庁舎 ３階 ３－１会議室 

 

出席委員  教 育 長   小 栁 光 春 

      教育長職務代理者   丸 山 和 崇 

委 員   島 﨑 祐 子 

      委 員   荒 井   泉 

委 員   久保田 みずき 

出席職員  教 育 部 長   松 村   一 

      教育部次長兼教育総務課長   宮 島   稔 

      教育施設課長   中 島 武 彦 

      教育部次長兼学校教育課長兼   兵 頭 一 樹 

指導主事兼教育研究所長    

      教育部次長兼生涯学習   韮 塚 洋 明 

      スポーツ振興課長    

      文化振興課長   吉 岡 恵 子 

      図 書 館 長   高 橋 桂 子 

      教育総務課課長補佐   福 島   崇 

             



 

 

１ 開会 

  教育長が開会を宣告 

 

２ 開議 

  教育長が開議を宣告 

 

３ 前回議事録の承認 

  第１回臨時会の会議録を全員異議なく承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

  教育長が久保田委員を指名 

 

５ 報告  

（１） 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教育部次長兼教育総務課長より説明。全員異議なく承認 

（２） 令和５年度事故防止及び重点事項等に係る指導主事学校訪問について 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異

議なく承認 

（３） 令和５年３月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異

議なく承認 

（４） 深谷市立図書館利用者アンケートの結果について 

     図書館長より説明。質疑応答後、全員異議なく承認 

 （５） 令和５年度第１８採択地区教科用図書採択地区協議会の組織について 

     教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長より説明。全員異

議なく承認 

 

６ 議案 

議案第１７号 深谷市指定文化財の現状変更について 

   文化振興課長より説明。質疑・討論なく、原案のとおり可決 

議案第１８号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 

   教育部次長兼学校教育課長兼指導主事兼教育研究所長説明。質疑・討論な

く、原案のとおり可決 

 

７ 閉会 

教育長が閉会を宣告 



 

 

議事等の概要 

 

報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

             （質疑なし） 

報告２ 令和５年度事故防止及び重点事項等に係る指導主事学校訪問について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育部次長兼学校教育課長兼  （概要を説明） 

指導主事兼教育研究所長    

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし）  

報告３ 令和５年３月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

報告４ 深谷市立図書館利用者アンケートの結果について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   図 書 館 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

島 﨑 委 員  １点目にＣＤ・ＤＶＤの充実、ホームページの改善が昨年

も課題としてあがっていたが、今後、具体的な見通しがあれ

ば教えて下さい。 

２点目に、利用者にアンケート結果や改善点、今後の見通

しをどのように周知していくのか教えて下さい。 

        ３点目に、「職員等の対応に関することについて」で図書

館職員の批判的な意見が記載されていたが、改善したのか教

えて下さい。 

図 書 館 長  初めに、ＣＤ・ＤＶＤについては、予算の範囲内で少しず

つ充実させるよう揃えています。また、ホームページについ

ては、今後、使いやすくなるよう改善したいと考えていま

す。 

次に、結果や改善点等を利用者に提示することについては、

回答者から自分の意見が掲載されていない等の意見をいただ

いたため、批判的な意見も含め、ホームページに記載したい

と考えています。 

         最後に、職員対応の改善については、各館を訪問し、注意   

を促しました。 

久保田 委 員   各図書館でのＣＤ・ＤＶＤ等の貸し出し可能リストや、ど 

の図書館に何があるかの周知は、行っているのか。また、図  

書館同士の検索以外での情報共有などを行っているのか教え  

て下さい。 

図 書 館 長   現状、検索する手段しかないため、各図書館での貸し出し  

可能リストなどを周知できるよう改善したいと考えています。 

 報告５ 令和５年度第１８採択地区教科用図書採択地区協議会の組織について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

次長兼学校教育課長兼   （概要を説明） 



 

 

指導主事兼教育研究所長  

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

              （質疑なし） 

議案第１７号 深谷市指定文化財の現状変更について 

教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   文化振興課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

          （質疑なし） 

          本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお  

願いします。 

           （全員賛成） 

         本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

  議案第１８号 学校運営協議会委員の任命について【非公開】 


